

COMMUNIQUÉ

Renouvellement des instances du CMG : le Dr Cyril Bègue élu Président

« Un mandat dans la continuité, en renforçant la place centrale de la médecine générale au service des médecins et des patients. »

Le Collège de la Médecine Générale (CMG) a procédé le jeudi 18 décembre 2025 à l'élection de son nouveau **Conseil d'administration** pour un mandat de **trois ans**. Le CMG est une fédération de structures professionnelles, académiques, scientifiques et associatives engagées dans la représentation et le développement de la médecine générale en France.

Ce jeudi 18 décembre, **le Dr Cyril Bègue**, médecin généraliste dans une maison de santé en territoire rural et maître de conférences à l'université d'Angers, a été élu **Président du Bureau du CMG**. Le Dr Bègue succède à la présidence avec l'ambition de renforcer la mission collective du Collège : soutenir la pratique et la promotion de la médecine générale, encourager l'excellence professionnelle et académique, et porter la voix des structures membres du Collège auprès des acteurs de santé et des institutions.

Il pourra s'appuyer pour cela sur un bureau composé des Drs Fabien Besançon (secrétaire général), Agathe Scemama (Trésorière), Sylvain Bouquet, Julie Chastang, Sophie Siegrist (Vice-Président(e)s), Hajar Kanoun, Julien Le Breton, Sophie Sun (Secrétaires généraux(le)s adjoint(e)s) et Frédéric Villebrun (Trésorier adjoint).

Le CMG tient à remercier l'ensemble de ses structures membres qui participent sa vitalité, ainsi que les membres sortants pour leur engagement au service de la médecine générale.

*« Je remercie les membres du Conseil d'administration pour leur confiance. Avec le Bureau élu, nous poursuivrons et amplifierons le travail mené sous la présidence de **Paul Frappé**, que nous remercions chaleureusement pour ses **six années d'engagement au service du CMG et de la médecine générale**.*

*Il s'agira notamment de **consolider la place de la médecine générale comme acteur incontournable** face aux défis auxquels le système de santé est confronté.*

*Nous relèverons les enjeux de la **formation initiale et continue**, de la **certification périodique**, de l'**expertise scientifique** et de la **diffusion d'une information fiable et vérifiée**.*

*Le CMG restera pleinement **au service des médecins généralistes et, à travers eux, des patients**, en continuant à proposer des **outils concrets, utilisables au quotidien**, contribuant à l'amélioration des pratiques professionnelles. »*

Dr Cyril Bègue, Président du Collège de la Médecine Générale

Paris, le 19 décembre 2025

Contact presse

Nicolas Merlet : nicolasmerlet@ortus-sante.fr - 06 25 79 64 79